



EINLADUNG

zur sportlich-weihnachtlichen Feier der
Volleyball- Abteilung im *Bistro54* des
Multifunktionshauses, Bonhoefferstr.54,

am Samstag, 12.12. 09 um 19.00 Uhr

Vorspiel: Oberliga – Herren : SV Blau-Weiß Aasee - 1. VC Minden
15.30 Uhr in der Aaseesporthalle

Liebe ehemaligen Spieler/innen, Eltern und Freunde von BWA!

Münster, 01.12.09

Der Vorstand der Volleyballabteilung hat sich mit großer Freude entschlossen,
Euch herzlich zu einem sportlich-weihnachtlichen Abend in unser schönes
Multifunktionshaus einzuladen.

Wann und wo ?

Am Samstag, 12.12.09 ab 19 Uhr wird uns das *Bistro 54* mit einem leckeren Essen und
vielen Getränken den ganzen Abend, so lange der große Vorrat reicht, verwöhnen.

Was haben wir vor und was kostet das Ganze?

Wir würden uns freuen, wenn es gelänge, unsere aktuellen Spieler und Spielerinnen
mit unseren ehemaligen Spielern, die in anderen Städten und Vereinen mittlerweile
eine neue Heimat gefunden haben, einmal im Jahr kurz vor Weihnachten bei uns
zusammenzuführen.

Volleyball bei Blau-Weiß Aasee bedeutet: 25 Jahre Volleyball bei den Herren und Mixed,
seit 15 Jahren erfolgreich in der Jugend und bei den Damen. Viele von Euch haben als
Spieler, Trainer, Verantwortliche in der Organisation oder einfach nur als Sympathisant dazu
beigetragen. Viele Freundschaften sind sicherlich geschlossen worden, die vielleicht einer
Wiederauffrischung bedürfen.

Dank einiger Sponsoren und dem Bistro 54 kosten die Eintrittsbändchen nur 10€ inkl. des
Essens und der Getränke! Gut gesättigt wollen wir den Abend dann in eine rauschende
Volleyball-Party übergehen lassen. Wir würden uns freuen, wenn ihr mit Euren (ehemaligen)
Mannschaften zahlreich erscheint, sodass wir diesen Termin in Zukunft zu einem festen
Bestandteil des BWA- Kalenders machen können.

Wie melde ich mich an ?

Ganz einfach. Nils Lydorf, Trainer unserer 1. Damenmannschaft und Spieler der Oberliga-
Herren nimmt eure Anmeldung unter nlydorf@gmx.de entgegen. Ansonsten leite ich alles
weiter: dominhu@muenster.de Tel.: 778737

Volleyball- Weihnachtsfeier mit einem Vorspiel

Starten soll der gemeinsame Abend schon am frühen Nachmittag um 15.30 Uhr
mit dem Spitzenspiel der Herren Volleyball- Oberliga (4. Liga). Unsere 1. Herren treffen
auf den zuletzt stark aufspielenden Gegner aus Minden. Die zurzeit zweitplatzierten
Herren haben sich nach kurzer Schwäche zur Mitte der Hinrunde in den letzten Spielen
wieder stetig gesteigert. Mit drei Siegen aus den letzten vier Spielen erwarten die Jungs
allerdings einen spielstarken und vor allem kämpferisch starken Gegner aus Minden
in der Aaseesporthalle. Das Hinspiel in Minden konnten unsere Herren nach einem
dramatischen 3:2-Krimi am Ende hauchdünn für sich entscheiden. Mit Eurer zahlreichen
Unterstützung werden die Herren alles geben, den Abend mit einem hochklassigen und
packenden Spiel einzuleiten.

Weitere Möglichkeiten , wieder Kontakt mit BWA zu bekommen:

Blau-Weiße Ballnacht am 31.01.2010 ab 20.00Uhr in der Aula der Geistschule.

Unsere Internetseite vom SV Blau-Weiß Aasee mit unserem Volleyballprogramm.

Die Möglichkeiten, wieder bei uns Volleyball zu spielen oder als Trainer zu wirken, sind vielfältig: 7 Damen-, 4 Herren –und 4- Mixed- Mannschaften warten auf euch, abgesehen von ca. 25 Jugendmannschaften im Volleyball.

Die aktuellsten Infos findet Ihr im Forum des BWA unter Volleyball, die Ergebnisse der Teams unter Tore, Punkte, Volleyball.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen.

Im Namen des Volleyballvorstandes

Norbert Kux

Jutta Holtmann

Nils Lydors

Hugo Domin